KLEINES HERBSTTREFFEN IM PARADIES

LIEBE FREUNDE DES PARADIESES,

DIESES NUN SCHON BALD VERGEHENDE JAHR WAR FÜR DEN FREUNDESKREIS EIN SEHR SCHWIERIGES – DAHER ZUM ERSTEN MAL IN DEN VERGANGENEN 17 JAHREN KEIN SOMMERFEST.

ABER GANZ SO SANG- UND KLANGLOS WOLLEN WIR DIE REISE IN DEN WINTER

DOCH NICHT ANTRETEN.

IN UNSEREN ANFÄNGEN WAR ALLES GANZ EINFACH - FAMILIÄR UND SEHR PERSÖNLICH:
EIN PICKNICKKÖRBCHEN, EIN KISSEN ODER PLAID, VIELLEICHT NOCH EIN KLAPPSTUHL.
MEHR BRAUCHT ES NICHT ZUM FRÖHLICHEN BEISAMMENSITZEN UND PLAUDERN.
WENN SIE MÖGEN, KÖNNEN WIR DIESEN CHARME UNSERER GRÜNDUNGSZEIT
NOCH EINMAL AUFLEBEN LASSEN:

EIN TREFFEN "UNTERM HERBSTLAUB" AN EINEM MILDEN SEPTEMBERNACHMITTAG.

AUF EINEM BRUNNENRAND, DEN STEINERNEN BÄNKEN ODER AUF- UND AB FLANIEREND,

SPAZIEREND IM GESPRÄCH.

DAZU GIBT'S EIN PAAR SCHÖNE HERBSTGEDICHTE.

UND GEWISS SO MANCHE ERINNERUNGEN, ÜBER DIE MAN BERICHTEN KÖNNTE.

VIELLEICHT AUCH VORSCHLÄGE FÜR DIE ZUKUNFT.

WENN SIE MÖGEN ALSO:

BEI SCHÖNEM WETTER

AM SAMSTAG, DEM 28. SEPTEMBER,

ZWISCHEN 15 UND 18 UHR

IM BEREICH DER GROßEN GROTTE IM PARADIES.

SABETH SPLIETORP
- 2. VORSITZENDE -

